

## **Leitsätze zur guten wissenschaftlichen Praxis**

Die Hochschulleitung trägt die Verantwortung für eine angemessene Organisation der Forschung an der Hochschule unter Einhaltung der Freiheit von Forschung und Lehre.

Die Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler der Hochschule verpflichten sich zur Einhaltung folgender Leitsätze und tragen die Verantwortung für ihr eigenes wissenschaftliches Handeln:

- Vermeidung von wissenschaftlichem Fehlverhalten
- Vermittlung von Grundsätzen zur guten wissenschaftlichen Praxis
- Strikte Ehrlichkeit im Hinblick auf die Beiträge von Partnern, Konkurrenten und Vorgängern
- Die Betreuung und Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses
- Primärdaten als Grundlagen für Veröffentlichungen sollen auf haltbaren und gesicherten Trägern in der Institution, wo sie entstanden sind, zehn Jahre lang aufbewahrt werden
- Originalität und Qualität haben als Bewertungsmaßstab Vorrang vor Quantität
- Autorinnen und Autoren wissenschaftlicher Veröffentlichungen verantworten den Inhalt stets gemeinsam.

## **Guiding principles for good scientific practice**

The university management is responsible for the proper organization of research at the university while respecting the freedom of research and teaching.

The scientists of the university undertake to comply with the following guiding principles and take responsibility for their own scientific actions:

- Avoid scientific misconduct
- Teaching principles for good scientific practice
- Practising strict honesty with regard to the contributions of partners, competitors, and predecessors
- Mentorship for young scientists and scholars
- Primary data as the basis for publications shall be securely stored for ten years in a durable form in the institution of their origin.
- Give always originality and quality precedence before quantity in their criteria for performance evaluation
- Authors of scientific publications are always jointly responsible for their content